

Stratégie Départementale d'irrigation en Vaucluse à horizon 2028

L'irrigation est un enjeu majeur pour l'agriculture en Provence, et en particulier dans le Vaucluse, département le plus agricole et le plus irrigué de la région. En raison du réchauffement climatique, l'accès à l'irrigation et l'optimisation de la ressource en eau deviennent des projets essentiels pour les territoires.



Stratégie départementale irrigation Vaucluse à l'horizon 2028



Observatoire irrigation agricole en Vaucluse